



## Retrato familiar

### Fotografías

#### CREADOR/A

Gilberto Provoste Angulo

#### DESCRIPCIÓN

Imagen digitalizada a partir de negativo en placa de vidrio de formato rectangular y disposición horizontal. Composición en base a grupo de siete figuras: Una adulta masculina, una adulta femenina, una infantil masculina y cuatro infantiles femeninas, todas en posición de frente hacia la cámara. Las figuras se encuentran al centro de la imagen, y en primer plano y dispuestas en dos filas. La primera fila se encuentra sedente sobre un sofá de madera y la segunda de pie tras la primera. Primera fila de izquierda a derecha: Figura infantil femenina con el cabello oscuro, liso, corto hasta los hombros, partido al centro y peinado hacia atrás. Lleva un vestido blanco, con mangas cortas tipo globo y cuello bebé. La prenda tiene pliegues verticales bajo el canesú y se ciñe a la cintura. En los pies, soquetes blancos y zapatos negros. Figura adulta femenina con las manos cruzadas sobre sus rodillas. Tiene el cabello oscuro, ondulado, largo hasta por sobre los hombros y partido a la izquierda. Lleva un vestido de tono gris con estampados florales, mangas cortas y ceñido a la cintura. En los pies, sandalias negras. En su muñeca izquierda, un brazalete metálico. Figura adulta masculina, tiene el cabello oscuro, corto y levantado en la parte superior de la cabeza. Viste un traje de dos piezas de

tono gris con líneas verticales en tono claro. Bajo la chaqueta un chaleco de tono gris, una corbata negra con estampados circulares en tono gris y una camisa blanca con delgadas líneas oscuras. Con su mano izquierda toma el brazo de la cuarta figura. En los pies, calcetines oscuros con cuadrados claros. Figura infantil femenina con el cabello oscuro, corto hasta la altura de los hombros, peinado hacia atrás y tomado con dos broches blancos. Lleva un vestido blanco, con mangas cortas tipo globo y cuello bebé. La prenda tiene pliegues verticales bajo el canesú y se ciñe a la cintura. En los pies, soquetes blancos y zapatos negros. Segunda fila de izquierda a derecha, tiene el cabello oscuro y trenzado, atado con un lazo blanco. Viste una prenda blanca, con mangas cortas y dos hileras de vuelos en el canesú. Figura infantil masculina, con el cabello oscuro, liso y peinado hacia la izquierda. Viste una chaqueta de tono gris con líneas verticales de tono claro y un botón a la vista sobre un chaleco negro, una corbata gris estampada y una camisa blanca. Figura infantil femenina con el cabello oscuro y trenzado. Viste una prenda blanca, con mangas cortas y dos hileras de vuelos en el canesú. Alrededor del cuello, una cadena metálica con un pequeño pendiente redondo. Las figuras se encuentran sobre un alfombra en tonos de gris sobre suelo de madera. En el fondo, un muro sólido a la izquierda y un muro de madera a la derecha.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[SURDOC](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Museo de Sitio Castillo de Niebla](#)

## **UBICACIÓN**

Calle del Castillo s/n, Valdivia, Región de Los Ríos, Chile